

*Des dirigeants de 10 pays
participeront au sommet de la
CELAC au Honduras*

Image not found or type unknown

Tegucigalpa, 4 mars (RHC) Le Honduras a confirmé la participation d'une douzaine de dignitaires au 9e Sommet de la Communauté des États latino-américains et caribéens (CELAC), qui se tiendra la semaine prochaine dans ce pays d'Amérique centrale.

La présidente Xiomara Castro a annoncé jeudi soir qu'elle avait eu des conversations téléphoniques avec ses homologues du Mexique, Claudia Sheinbaum, et du Guatemala, Bernardo Arévalo, qui ont ratifié leur présence à Tegucigalpa à l'occasion de l'importante réunion du mercredi 9 avril.

Je viens d'avoir une conversation téléphonique avec notre chère amie la présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, et notre ami le président du Guatemala, Bernardo Arévalo, et je leur souhaite chaleureusement la bienvenue sur notre terre, le Honduras », a écrit la présidente sur son compte de réseau social X. « Je tiens à les remercier pour leur présence à Tegucigalpa », a-t-elle ajouté.

Castro a souhaité la bienvenue à « nos frères chefs d'État et de gouvernement qui ont confirmé leur participation au 9e sommet de la Celac ».

Parmi eux, il a cité les dirigeants du Brésil, Luiz Inácio Lula da Silva ; de la Colombie, Gustavo Petro ; de la Bolivie, Luis Arce ; de Cuba, Miguel Díaz-Canel ; et de l'Uruguay, Yamandú Orsi.

La liste est complétée par les premiers ministres Ralph Gonsalves de Saint-Vincent-et-les-Grenadines et Mark Phillips de la Guyane, ainsi que par le président du Conseil présidentiel de transition de la République d'Haïti, Leslie Voltaire.

Le ministre hondurien des Affaires étrangères, Enrique Reina, a souligné dans son profil sur X qu'« aucun président dans l'histoire du Honduras » n'avait jamais réussi à obtenir une telle présence de chefs d'État, de ministres des Affaires étrangères, de vice-ministres des Affaires étrangères et de chefs de délégation lors d'un sommet international.

Selon M. Reina, cet événement marque un moment décisif dans la politique étrangère de la nation centraméricaine, car le Honduras et son peuple renforcent et redorent leur blason grâce au leadership du président Castro.

Pour sa part, le vice-ministre des affaires étrangères, Gerardo Torres, a souligné que le sommet du principal mécanisme de consultation continental « sera l'événement de l'année dans la région et un jalon indélébile dans l'histoire du Honduras ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/380177-des-dirigeants-de-10-pays-participeront-au-sommet-de-la-celac-au-honduras>



Radio Habana Cuba